

Venezuela. Se cumple un año del secuestro y desaparición de Carlos Lanz Rodríguez

Por: Comite De Familiares Y Amigos De Carlos Lanz. 14/08/2021

Este ha sido un año de incesante búsqueda, desespero e incertidumbre para los familiares, amigxs y camaradas de Carlos Lanz. Un año sin respuestas concretas por parte del Estado Venezolano. Un año lleno de indiferencia, negligencia, manipulaciones, impunidad, injusticias y claras intenciones de dejar a este camarada en el olvido.*¡Pero no nos callaremos!* Los familiares y camaradas del revolucionario Carlos Lanz nos unimos una vez más para exigir justicia, exigir que se profundice la investigación y que los entes de seguridad del Estado, junto al Ministerio Público, nos den respuestas conclusas y pertinentes con respecto al desarrollo de este doloroso y abominable acontecimiento. Exigimos respuesta sobre el documento entregado el 12 de mayo de este año a la secretaría de la *Directiva de la AN*, en donde solicitamos la creación de un *Comité de búsqueda y liberación de Carlos Lanz*, documento que aparentemente está engavetado. Te pedimos que nos acompañes este *8 de agosto de 2021 a las 6pm* a través Twitter, Facebook, Instagram... con la etiqueta *#1AñoSinCarlosLanz* a exigir profundización y celeridad en la investigación. ¡Rompamos el silencio! ¡Queremos a Carlos Lanz de vuelta sano y salvo!

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Kaos en la red

Fecha de creación

2021/08/14